

秋の叙勲 受章おめでとうございます



瑞宝単光章(消防功勞)
元市消防団副団長
おののちせい
小野寺 千誠 さん
=上関= 69歳

小野寺千誠さんは、昭和49年1月に旧西根町消防団に入団。同団の本部長や市制施行後の市消防団本部長などを歴任し、平成21年9月から市消防団副団長を務められ、26年3月まで、市消防団の強化などに尽力されました。小野寺さんは「地域は自らで守る精神を受け継ぎ、今後の世代にも頑張ってもらいたい」と、期待を寄せました。



瑞宝単光章(消防功勞)
元松尾村消防団副団長
たかはしみよし
高橋 美義 さん
=奇木新田= 78歳

高橋美義さんは、昭和34年4月に旧松尾村消防団に入団。同団の分団長を務めたほか、平成3年4月からは副団長を務め、平成7年7月の退団までの約36年間、旧松尾村の消防活動に尽力されました。高橋さんは「受章でき、大変光栄なことだ。消防団員として活動してきて、本当によかったと思う」と、笑みを浮かべました。



旭日双光章(畜産業振興功勞)
元県鶏卵販売農業協同組合代表理事組合長
くどうかずお
工藤 一雄 さん
=高宮= 80歳

工藤一雄さんは、昭和51年4月に県鶏卵販売農業協同組合代表理事組合長に就任。計12年組合長を務めました。在任中は、鶏卵の需要と供給の均衡を図り、価格安定のために多岐にわたって尽力されました。工藤さんは「努力と意気込みがあれば、農業は成長産業。若い人にもぜひ頑張ってほしい」と、声援を送りました。

ヤマト運輸岩手主管支店と 包括的連携協定を締結する



協定書を手に握手を交わす田村正彦市長(左)と富田芳正主管支店長

市は11月16日、ヤマト運輸株式会社岩手主管支店(北上市、富田芳正主管支店)と包括的連携協定を締結しました。同主管支店では、県内自治体と災害時における物資の緊急輸送や拠点運営などに関する協定は結んでいますが、今回、本市と結んだ包括的連携協定は県内初となります。調印式は、市役所で行われ、田村正彦市長と富田主管支店長が協定書に調印。握手を交わしました。協定の連携事項は①文化観光情報・振興に関すること②高齢者および障害者の支援に関すること③子どもおよび青少年育成に関すること④災害支援に関すること⑤観光資源保全に関すること⑥その他市民サービスの向上・地域社会の活性化に関すること⑦の6項目。具体的な活動としては、市内の同社運輸集配所に観光ポスターを掲示するほか、配送業務中に高齢者世帯などで異変を発見した時に、市へ連絡し、早期対応につなげるなど幅広いものとなっています。

南部俵づみ唄全国大会子ども部の 日戸楓乃さんが優勝の栄冠に輝く



(右から)遠藤健悦教育長と田村正彦市長に日戸楓乃さんと親族の伊藤富子さんが優勝を報告

南部俵づみ唄全国大会が11月8日、青森県三戸町で開かれ、日戸楓乃さん(平笠小2年)が、子ども部の優勝しました。楓乃さんは「優勝できてよかったです。これからも、今後の抱負を語りました。」

山菜「八幡平みどり」が品種登録される



八幡平みどり

「八幡平みどり」(ウルイ)が、9月29日付けで、農林水産省に品種登録された。

八幡平みどりは、他品種に比べ①柔らかい②白い茎の部分が長い③ほとんど実がならないことが特徴で、八幡平山菜栽培研究会(遠藤光明会長)が選抜したものです。同品種を栽培する場合、同研究会に入会する必要があります。詳しくは、同会事務局・菊池(八幡平農業改良普及センター内、75・2233)まで。

松野小学校創立140周年を祝う



「喜びのことば」を発表する松野小児童

松野小学校の創立140周年記念式典が11月14日、同校体育館で行われました。児童や保護者、地域住民ら約200人が出席。関係者らのあいさつに続き、全児童が「喜びのことば」を壇上で発表しました。児童会長の立柳萌依さんは「これまでの伝統を受け継ぎ、よりよい松野小を目指したい」と、抱負を述べました。

- 受賞(ファイル(敬称略))
- ◎27年度優良県営建設工事表彰
- ▼土木工事(株)遠志
- ◎27年度県食品衛生大会
- ◆県知事表彰
- ▼食品衛生功労者(近藤康郎(安比高原))
- ◆県食品衛生協会長表彰
- ▼食品衛生功労者(羽沢憲英(清水1区))
- ▼食品衛生優良施設(八幡平南温泉旭日之湯)
- ◎27年度県保健医療功労者表彰
- ▼寺田剛(兵新)

地熱発電の噴気試験が 八幡平で始まりました



噴気試験の現場

岩手地熱(株)の噴気試験が、11月からアスピーテライン緑ヶ丘ゲート付近で始まりました。市内各所から蒸気が立ち上る様子が見えると思いますが、試験ですので安心してください。同社では、蒸気量などを評価し、今後、発電設備の建設や試運転の開始を目指しています。